

Fecha	Sección	Página
30.09.2009	Sociedad y Justicia	38

## Pide Calderón acciones concertadas de todos los países, ante el calentamiento global

El presidente Felipe Calderón se entrevistó ayer con Al Gore, premio Nobel de la Paz 2007 y ex vicepresidente de Estados Unidos, a quien dijo que es urgente dar pasos multilaterales y concretos que permitan superar obstáculos y diferencias entre las naciones, tanto desarrolladas como en vías de desarrollo, para lograr acuerdos sustantivos "en materia de mitigación, adaptación, financiamiento y tecnología frente al cambio climático".

En el encuentro realizado en Los Pinos, Calderón comentó que si bien algunos países han logrado avances unilaterales importantes en sus medidas para mitigar el cambio climático, se requieren acciones concertadas de la comunidad internacional, informó la Presidencia en un comunicado.

Calderón felicitó al ex vicepresidente estadunidense por su labor de sensibilizar a las sociedades sobre el fenómeno del cambio climático "y le agradeció especialmente que su organización, The Climate Proyect, realice acciones en ese sentido, con jóvenes habitantes de la región mesoamericana".

Al Gore por su parte, "reconoció el liderazgo del presidente Felipe Calderón en las negociaciones del cambio climático, en especial por los esfuerzos de México por establecer un fondo global para incentivar económicamente a las naciones —sin importar el grado de desarrollo de sus economías—, a mitigar las emisiones de carbono".

En la reunión se trataron áreas potenciales de cooperación en la materia entre México y Estados Unidos, además de intercambiar opiniones sobre la Reunión Cumbre sobre Cambio Climático, que se realizará en Dinamarca en diciembre próximo.

Por otra parte, Calderón felicitó a la canciller alemana Angela Merkel por su relección y el triunfo de la Unión Democrática Alemana en los comicios del pasado domingo y le extendió una invitación para que visite nuestro país en septiembre de 2010, durante la conmemoración del bicentenario de la Independencia y centenario de la Revolución Mexicana.

Según el comunicado, Calderón le señaló que el gobierno alemán es un aliado fundamental para nuestro país en la Unión Europea, y el liderazgo de la canciller "será de gran ayuda para instrumentar la asociación estratégica que tiene México" con esa región.

JESÚS ARANDA



Página 1 de 1 \$ 17951.78 Tam: 140 cm2 AGUTIERREZ